



元気くん通信



令和 7 年
12 月 23 日
桑野小学校
第 7 号

【阿南第二中学校区人権教育研究会】

12 月 4 日に、桑野保育所と桑野小学校を会場として、阿南第二中学校区ブロック人権教育研究会が行われました。1 年生は生活科「じぶんだいすき みんなだいすき」、5 年生は道徳科「人としての生き方」の公開授業を行いました。1 年生は、家族が書いてくれたよいところのメッセージを友達と伝え合い、自分も友達も家族にとって大切な存在であることに気付くことができました。5 年生は、厳しい差別を受けながらも農民に山の粥をふるまつた村の人々の思いを通して、人としての優しさや生き方について考えました。その後、下学年と上學年に分かれて分科会をもち、公開保育と公開授業についての質疑応答や意見交換を行いました。全体会では、阿南市教育委員会人権教育課指導主事 中岡和也先生の「差別っていいたい何？～出会い・気付き・行動へ～」の講演がありました。二中校区の多くの先生方にご参加いただき、すばらしい人権教育研究会となりました。



【チャレンジ 長なわ】

12 月に入り、「チャレンジ長なわ」の時期がやってきました。本校では、1 年生から 6 年生までの児童がつぼみっ子班に分かれて仲よく体力づくりをする活動として、長なわとびを行っています。長なわとびが得意な児童が、苦手な児童にやさしくとび方を教えてあげている場面がたくさんみられます。どの班も一日一日どんどん上達しています。



【1 年動物ネットワーク出前授業】

12 月 12 日、動物愛護センターから獣医師さんと職員の方をお招きし、いのちの授業を行いました。獣医師さんからは、動物愛護についての話をいただき、命の大切さをしっかり学ぶことができました。また、動物愛護センターの職員の方にサポートしていただきながら、2 頭の子犬との楽しいふれあいの時間をもつことができました。



